

- (1) M. l'échevin Garceau, "re" retard dans la construction de l'égout de la rue Déséry.
- (2) M. l'échevin Prud'homme, "re" compétence des chefs de départements.
- (3) M. l'échevin Larivière, "re" conduites d'eau et aqueduc dans le quartier Longue-Pointe.
- (4) M. l'échevin Tétreau, "re" employés de l'atelier de la rue DeFleurimont.
- (5) M. l'échevin Tétreau, "re" champ d'épandage du quartier Saint-Denis.
- (6) M. l'échevin Lussier, "re" Boulevard Gouin, dans le quartier Bordeaux.
- (7) M. l'échevin Ward, "re" état démontrant les obligations de la Cité envers les quartiers récemment annexés.
- (8) M. l'échevin N. Lapointe, "re" fourniture de gaz aux citoyens du quartier Ste-Cunégonde.
- (9) M. l'échevin Emard, "re" élargissement de la rue St-Louis, dans le quartier Emard.
- (10) M. l'échevin Emard, "re" établissement d'un service municipal.
- (11) M. l'échevin Marcil, "re" construction d'un nouvel hôtel de ville sur la ferme Fletcher.
- (12) M. l'échevin Marcil, "re" fourniture de gaz dans le quartier Notre-Dame de Grâces.
- (13) M. l'échevin, "re" Petite Rivière St. Pierre.
- (14) M. l'échevin Marcil, "re" paiement du coût des travaux permanents déjà exécutés.
- (15) M. l'échevin Marcil, "re" taxe sur les rues privées.
- (16) M. l'échevin Marcil, "re" service des tramways dans le quartier Notre-Dame de Grâces.
- (17) M. l'échevin Marcil, "re" ouverture du Boulevard Monkland, dans le quartier Notre-Dame de Grâces.
- (18) M. l'échevin Marcil, "re" construction de caserne de pompiers et de poste de police dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

ORDRE DU JOUR.

58.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de nommer le Maire-Suppléant.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que M. l'échevin Boyd soit nommé Maire-Suppléant pour le prochain terme et M. l'échevin Gauvin Maire-Suppléant pour les trois mois qui suivront.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

sewer in Désery street.

(2) Alderman Prud'homme, "re" qualification of head of departments.

(3) Alderman Larivière, "re" water mains water-works in Longue-Pointe Ward.

(4) Alderman Tétreau "re" employees at the DeFleurimont street shop.

(5) Alderman Tétreau, "re" sewage farm in St. Denis Ward.

(6) Alderman Lussier, "re" Boulevard Gouin in Bordeaux Ward.

(7) Alderman Ward, "re" statement showing obligations of the City towards recently annexed wards.

(8) Alderman N. Lapointe, "re" supply of gas to citizens of St. Cunégonde Ward.

(9) Alderman Emard, "re" widening of St. Louis street, in Emard Ward.

(10) Alderman Marcil, "re" establishment of a municipal service.

(11) Alderman Marcil, "re" erection of a new City Hall on Fletcher's Field.

(12) Alderman Marcil, "re" supply of gas in Notre-Dame de Grâces Ward.

(13) Alderman Marcil "re" Little River St. Pierre.

(14) Alderman Marcil, "re" payment of the cost of permanent works already performed.

(15) Alderman Marcil, "re" tax on private streets.

(16) Alderman Marcil, "re" street railway service in Notre-Dame de Grâces Ward.

(17) Alderman Marcil, "re" opening of Monkland Boulevard in Notre-Dame de Grâces Ward.

(18) Alderman Marcil, "re" erection of police and fire station in Notre-Dame de Grâces Ward.

ORDER OF THE DAY.

58.—The order of the day being read to appoint the Acting Mayor.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL, it was

Resolved: That alderman Boyd be appointed Acting Mayor for the ensuing term and that alderman Gauvin be appointed Acting Mayor for the following three months.

On motion of alderman L. A. LAPOINTE, seconded by alderman O'CONNELL,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.